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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第１７回  通算１０８８回  平成２０年１１月４日（火） 晴 
ゲ ス ト      地区Ｒ財団恒久基金委員会副委員長 高山景一さん（豊橋ＲＣ） 
      安藤御代子さん、安藤有紀さん（故安藤佳和さんの奥様・ご令嬢） 
      米山奨学生 ヴァンさん 
ビジター  森田通夫さん（豊橋ＲＣ） 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 10／21修正出席率 

５４名 ４３+４名 ３５名 ７４．５％ ９７．７％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

皆さん、こんに

ちは。先週のガ

バナー公式訪問

は、皆様方のご

協力のお陰で無

事に終了するこ

とができました。

ありがとうござ

いました。 
新聞等でご存知だと思いますが、今年も豊川

工業高校男子と豊川高校女子が駅伝の全国大

会出場ということで、大変うれしく思います。

両校とも上位を目指してもらいたいと思いま

す。また、今日は新入会員の入会式というこ

とで、新しく鈴木さんが仲間になります。そ

して、来週は秋の行楽、次は地区大会と、こ

の 11月は大変忙しい月になります。また、今
月はロータリー財団月間でありまして、本日

は地区の財団副委員長の高山さんをお迎えし

ての例会です。よろしくお願いします。 
それから、会長報告事項です。安藤佳和君の

逝去により、本年度の理事役員が欠員しまし

た。この件に関して、本日の理事会で協議を

しました。クラブ細則、第３条・第３節を読

み上げます。「理事会またはその他の役職に

生じた欠員は、残りの理事会の決定によって

補てんするべきものとする。」とあります。理

事会の決定は、来る 12月 2日の年次総会で決
定する、2009～2010年度の幹事に決まった方
に、本年度理事会の副幹事になって頂くこと

を決定しましたので、皆さんにご報告を致し

ます。よろしくお願いします 
 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 奥三河・新城ＲＣ 
次回の例会について 
地区大会の参加について 
 

★委員会報告 

故安藤佳和さんのご家族 
 葬儀会葬の御礼あいさつ 
親睦委員会（杉浦節子委員） 
 クリスマス家族会開催について 
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★新入会員の入会式 

㈱ちゅぷら代表取締役 鈴木啓仁さん 

推薦：滝下勲会員・太田稔会員 

○新入会員の紹介     滝下勲会員 

鈴木啓仁君の紹介をさせて頂きます。太田

会員と二人で紹介させて頂きます。㈱ちゅぷ

らの代表取締役で新聞の販売店をされていま

す。鈴木君ところの新聞は、月に一度新聞の

中に小さな新聞が入ってきて、何か当たるよ

うになっていたりして、商売の方も頑張って

いらっしゃいます。宜しくお願いします。 

○バッジの贈呈 

大岩会長よりロータリーバッジの贈呈 

○歓迎のことば  波多野Ｒ情報委員長 

鈴木さん、ご入会おめでとうございます。

早く皆さんの顔と名前がわかるようになって

下さい。それには、例会と委員会にしっかり

と参加頂くことが一番早いと思います。ロー

タリー情報委員会は、入会３年未満の新会員

のお世話をしますので、何か困ったことがあ

れば私たちにご相談頂ければと思います。ロ

ータリーの入会のメリットをお話します。①

ロータリアンは長生きをする②人前で話すこ

とが上手になります③国際的な感覚が身に付

く④リーダーシップが身に付き行動力が優れ

てくる⑤思いやりの深い人になる⑥事業の繁

栄につながる。以上です。よろしくお願いし

ます。 

○新会員あいさつ    鈴木啓仁会員 

 初めまし

て、鈴木啓

仁と申しま

す。事業名

は㈱ちゅぷ

らと申しま

す。ロータ

リーのこと

は何もわか

りませんが、これから皆さんにご指導を頂き

ながら、長生きをして頑張って続けていきた

いと思います。どうぞ宜しくお願いします。 

★ロータリー財団担当例会 

○委員長あいさつ   井指光基委員長 

 11 月はロー
タリー財団月間

です。本日は豊

橋ＲＣの地区ロ

ータリー財団恒

久基金副委員長

の高山さんにお

越し頂いております。また、お手伝いで森田

さんも起こし頂いております。どうぞ宜しく

お願いします。 

○卓話  地区Ｒ財団恒久基金委員会 

副委員長 高山景一氏 

 こんに

ちは。私

は 3年前
より地区

の財団に

出向して

おります。

本日、卓

話をする

に当たって、財団委員長から、昨年度の 100
ドルの目標の中で 126ドルを達成できたとい
う御礼言ってくるように言われましたが、実

は豊川宝飯ＲＣは、一人当たりの寄付額が一

番少ないです。東三河分区全体も寄付額が少

ないです。是非、今年こそは 100ドルをお願
いしたいと思います。 
それでは、パワーポイントで説明をします。 

ロータリー財団の使命

ロータリー財団の使命は、地域レベル、全国レベ
ル、国際レベルの人道的、教育的、文化交流プ
ログラムを通じて、ロータリーの綱領とロータリー
の使命を遂行し、かつ世界理解と平和を達成し
ようとする国際ロータリーの努力を支援すること

ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支
援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理
解、親善、平和を達成できるようにすること
〔2007年規定審議会）
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2760地区

ロ－タリ－財団委員会

年次寄付委員会

恒久委員会

ポリオ・プラス

委員会

寄付金を集め
る委員会

寄付金を活用する

委員会

補助金委員会

財団奨学委員会

世界平和フェロ－シップ(委)

研究グル－プ交換委員会

財団学友委員会

 

年次寄付の使途

３年間はRIロ－タリ－財団にプ－ルされ
運用益にて事務運営費などを捻出

３年後

50%は国際財団
活動資金

50%は地区財団
活動資金 その
内20%は地区補
助金として使用さ
れます

 

年次寄付は今日の財団プログラムを支え

恒久基金は明日の財団プログラムを支え
る

昨年度の年次寄付実績、当地区は約６４万ドル

(一人当たり１２６ドル)100ドルに対しての目標達成

集め方は各クラブで工夫

 

 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 近田邦満会員弘美夫人 
 鈴木 博会員 
 水野太一会員信子夫人 
 柴田浩志会員 
 太田 稔会員仁美夫人 
◎結婚記念日祝い 
 森下武治会員ご夫妻 
 加山昌弘会員ご夫妻 
 大島嗣雄会員ご夫妻 
 浅野 桂会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 加山昌弘会員 加山興業㈱ 
 近藤哲司会員 ㈱東海典礼 
 高桑 耐会員 朝日開発㈱平尾ＣＣ 
 林 博宣会員 ㈱トラベル東海 
 小野喜明会員 ㈱トヨテック 
◎入会記念日祝い 
 高桑 耐会員 
◎その他 
 安藤家    葬儀会葬の御礼 
 高山景一さん 本日は宜しくお願いします 
 森田通夫さん  〃 
 井指光基会員 財団の担当例会です 
 大岩一仁会員 新入会員の入会を祝い 
 滝下 勲会員 鈴木君を宜しく 
 柴田浩志会員 誕生日を祝って頂き 
 水野太一会員  〃 
 太田 稔会員  〃 
 近田邦満会員  〃 
 大島嗣雄会員 結婚記念日を祝って頂き 
 森下武治会員  〃 
 加山昌弘会員 いろいろ御祝い頂き 
 高桑 耐会員  〃 
 小野喜明会員 事業所創業を祝って頂き 
 林 博宣会員  〃 
 夏目雅康会員 駅伝全国大会に出場します 
 柴田浩志会員  〃 
 滝下 勲会員  〃 
 林 博宣会員  〃 
 細井 勉会員  〃 
 高山景一さん お車代をニコボックスに 
 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 

１億ドルのチャレンジ

ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団より１憶㌦の
補助金の申し入れを受ける。

２７６０地区の対応

当地区では一人、年間１０００円のご寄付を３年間
続けてご協力頂く事を決定しました。不足分は地区
財団活動資金(DDF)より補足致します。
クラブ負担率６１．１%   DDF負担率３８．９%


